

## PRESIDENTE LAGOS DESCARTÓ QUE INFLUENZA AVIAR AFECTE ACUERDO CON LA UNIÓN EUROPEA

El Mandatario reiteró su confianza en que esta enfermedad detectada en criaderos de aves de la V y VI regiones será enfrentada seria y eficazmente.

"Se han tomado todas las medidas del caso. Lo más importante es que esto no afecta a las personas y creo que se va a poder resolver adecuadamente", dijo al término de su visita a la empresa exportadora de frutos ASI Chile, en la localidad de San Esteban. El Presidente de la República, Ricardo Lagos, descartó que el brote de influenza aviar detectado en criaderos de aves en la V y VI regiones vaya a tener algún efecto sobre el acuerdo suscrito recientemente con la Unión Europea. "En la medida que Chile es reconocido por la seriedad con que opera en este tipo de materia, creo que no. Al contrario, diría que es un elemento adicional que nos da fuerzas cuando nos sentamos en la mesa negociadora", argumentó el Mandatario al término de su recorrido por la empresa exportadora ASI Chile, en San Esteban, Región de Valparaíso.

El Jefe de Estado, acompañado por el subsecretario de Agricultura, Arturo Barrera, y del intendente regional, Marco Antonio Núñez, visitó las instalaciones de esta empresa que desde su creación, en 1998, exporta nueces y pasas a la Unión Europea.

Consultado sobre esta enfermedad que afecta a las aves de corral, el Jefe de Estado sostuvo que frente a este problema "se han tomado todas las medidas del caso. Lo más importante es que esto no afecta a las personas y creo que se va a poder resolver adecuadamente". Reiteró, además, su confianza en que esta enfermedad será enfrentada con la seriedad y responsabilidad que corresponden. "Eso también tiene que ver con hacer las cosas bien, con como nosotros controlamos los distintos brotes que podemos tener (...) Esa es la credencial con la que usted se sienta a la mesa a conversar y por eso nuestras autoridades en este campo son muy exigentes".

Durante su recorrido por la empresa, el Presidente Lagos conversó con las trabajadoras, a quienes felicitó por el esfuerzo que hacen diariamente. "Para competir afuera tenemos que tener una mano de obra como la de ustedes. Y acá tenemos que cuidar muchas cosas. Tenemos que cuidar y producir buenas nueces; tenemos que tener buenos ejecutivos que descubran nuevos mercados, y tenemos que tener buenas mujeres, como ustedes que trabajan acá, que con sus manos agregan valor a lo que nos entrega la naturaleza".

Luego destacó el buen nivel de estas exportaciones, que en un 80 por ciento van a países de la Unión Europea, así como también a Estados Unidos y México.

Agregó que esfuerzos como estos deben ser imitados por todo el país. "Quisiera decirles que este esfuerzo que se está haciendo es un esfuerzo de todo el país. No es sólo un esfuerzo del Presidente, del Gobierno, de los ministros o del intendente.(...) Ustedes en su trabajo están haciendo un esfuerzo. La empresa hace lo suyo y si todos somos capaces de mantener esta convergencia, no me cabe duda de que las cosas van a seguir saliendo mejor de lo que han salido hasta ahora".

Finalmente, el Jefe de Estado dijo que el esfuerzo del Gobierno es abrir nuevos mercados, y que a partir de ello, "ahora tenemos un conjunto de países que quieren hacer con nosotros lo que nosotros hemos hecho con los europeos".